



Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2016

Mehrwertabgabefonds – Jahresbericht 2015

P160611

1. Der Regierungsrat nimmt den Jahresbericht Mehrwertabgabefonds 2015 des Bau- und Verkehrsdepartements zur Kenntnis.

Begründung

Mit den Einnahmen des Mehrwertabgabefonds werden öffentliche Grünräume wie Parkanlagen, Stadtwälder, Alleen und Promenaden neu geschaffen oder aufgewertet. Die Einnahmen betragen im Jahr 2015 rund 8,8 Millionen Franken und die Ausgaben rund 9,9 Millionen Franken. Die durchschnittlichen Einnahmen in den Jahren 2000–2015 betragen rund 6,6 Millionen Franken pro Jahr. Für die Jahre 2016–2017 sind Ausgaben von rund 36,2 Millionen Franken für die Finanzierung von bereits bewilligten Projekten geplant. Darin enthalten sind Beiträge für Erschliessung und Kanalisation in der Grössenordnung von 9,5 Millionen Franken. Die Ausgaben für noch nicht bewilligte Projekte werden für die kommenden zwei Jahre auf 9,8 Millionen Franken geschätzt.

